

Réunion d'information sur le programme d'immersion des enseignants bilingues

**mercredi 20 septembre à 13 h,
dans l'auditorium du Centre Administratif de la province Sud I
(CAPS I – 6 Route des Artifices)**

Dans la poursuite du programme de développement des écoles bilingues, la collectivité renouvelle en 2024, l'opération d'immersion dans les écoles primaires australiennes pour les enseignants affectés dans les écoles bilingues en province Sud.

À cette occasion, la présidente de la commission de l'Enseignement, Marie-Jo Barbier ouvrira la séance par un mot d'introduction avant de laisser la parole aux témoignages d'enseignants qui ont pu bénéficier de ce dispositif en 2023 et aux échanges.

Les écoles bilingues français-anglais sont un des axes forts de la politique éducative provinciale, afin de favoriser l'intégration des Calédoniens dans leur environnement régional anglophone et leur offrir une ouverture sur le monde.

La Province met en place un programme de formation des enseignants bilingues

Pour garantir le fonctionnement de ces établissements, la province Sud accentue la formation des enseignants notamment au travers d'immersions en écoles primaires en Australie.

Le projet d'immersion s'est concrétisé en octobre 2022, permettant à 18 enseignants de partir durant 4 semaines à Melbourne pour observer et échanger avec les équipes éducatives sur place.

Le prochain contingent de 18 enseignants partira au cours de l'année 2024.

Grâce à cette réunion, ils pourront profiter du partage d'expériences et identifier leurs collègues.

Lors de cette réunion plusieurs points seront abordés :

- les objectifs de la province Sud pour le dispositif bilingue ;
- le bilan à mi-parcours de l'immersion de 2023 (témoignage de 2 enseignantes) ;
- l'ambition pour 2024.

En 2024, ce seront 18 enseignants supplémentaires qui pourront bénéficier de ce dispositif.

Les écoles primaires bilingues de la province Sud

Depuis 2020, 4 ouvertures ont eu lieu, ce qui porte à 10 le nombre total d'écoles bilingues à la rentrée 2024.

Commune	École
Dumbéa	Dumbéa-sur-mer (rentrée 2020)
	Frédéric-Louis Dorbritz
Mont-Dore	Jacques Clavel
	Louis-Henri Galinie
Nouméa	Michel Amiot (rentrée 2023)
	Guy Champmoreau (rentrée 2022)
	Serge Laigle (rentrée 2024)
	Frédéric Surleau
Païta	Jean-Baptiste Gustin
	Robert Abel

CONTACTS PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

